

BAB IV PENUTUP

4.1 Simpulan

PT Sentra Aktiva Indonesia merupakan sebuah perusahaan *Holding* yakni perusahaan yang menjadi utama diantara perusahaan lainnya dengan fungsi sebagai perusahaan yang mengatur, mengendalikan dan mengawasi unit-unit bisnis yang berada dibawah naungan PT Sentra Aktiva Indonesia. Sampai dengan saat ini perusahaan yang menjadi naungan PT Sentra Aktiva Indonesia berjumlah 25 perusahaan yang seluruhnya di kendalikan oleh perusahaan. Pada umumnya PT Sentra Aktiva Indonesia merupakan sebuah perusahaan yang bergerak dibidang edukasi terkait dengan keuangan baik orang pribadi maupun perusahaan. Dalam kegiatan sehari-harinya PT Sentra Aktiva Indonesia selalu membantu lini bisnisnya yang lain dalam operasionalnya sehingga staff yang bekerja pada SAI harus mampu membagi waktu untuk dapat mengurus seluruh yang diperlukan oleh perusahaan.

Dalam pelaksanaan Kerja Profesi ini praktikan telah bekerja sesuai dengan Standar Operasional yang ditetapkan oleh perusahaan serta menaati seluruh peraturan yang ada. Selain itu praktikan ikut membantu divisi *Tax* dengan pekerjaan perpajakan untuk mengurus 25 perusahaan lainnya yang menjadi naungan PT Sentra Aktiva Indonesia. Dalam hal ini praktikan tidak hanya mendapatkan ilmu tetapi juga dituntut untuk mampu mengatur waktu agar mampu mengurus dan memantau perpajakan seluruh perusahaan tersebut.

Pembelajaran yang didapat oleh praktikan selama melakukan kegiatan Kerja Profesi yakni membuat mengarsipkan dokumen perpajakan, melakukan pembuatan kode billing dari PPh Final Pasal 4 Ayat 2 atas Sewa, Membuat Bukti Potong untuk penyewa tempat usaha, dan melaporkan PPh Final Pasal 4 Ayat 2 atas penghasilan Sewa unit gedung tersebut serta melakukan analisa terhadap pembayaran agar tidak ada surat teguran kembali yang datang ke dalam perusahaan.

Untuk pembelajaran lainnya yang bukan merupakan bidang akademik yang didapatkan oleh praktikan ialah sebuah pengalaman bekerja secara tim, belajar berkomunikasi dengan baik sesama karyawan dan belajar bertanggung jawab dalam masalah pekerjaan sehingga sudah terdidik nantinya untuk mampu menyelesaikan masalah-masalah yang mungkin saja dapat terjadi. Hal ini menjadi sebuah pembelajaran yang berharga untuk praktikan selama melakukan kegiatan Kerja Profesi di PT Sentra Aktiva Indonesia. Pembelajaran yang dapat dipergunakan dikemudian hari terkait dengan dunia pekerjaan.

4.2 Saran

Selama melaksanakan kegiatan Kerja Profesi di PT Sentra Aktiva Indonesia. Praktikan telah banyak mendapatkan pengalaman baik pengalaman akademik terkait dengan perpajakan maupun non akademik terkait dengan profesi dan kinerja tim yang nantinya dapat sangat berguna bagi masa depan praktikan. Alangkah baiknya jika praktikan memberikan saran baik kepada PT Sentra Aktiva Indonesia, kepada Universitas Pembangunan Jaya. Berikut merupakan beberapa saran yang ingin praktikan sampaikan yakni saran agar dapat berjalan kearah yang lebih baik :

1. Saran Kepada PT Sentra Aktiva Indonesia
 - a. Dalam hal kinerja perusahaan telah bekerja dengan baik. Namun, praktikan berharap perusahaan dapat meningkatkan Sumber Daya manusianya bagi lini bisnis PT Sentra Aktiva Indonesia. Agar dapat meningkatkan lebih pesat dalam kinerja perusahaan. Sehingga karyawan atau Sumber Daya Manusia dapat bekerja dengan baik, misalnya pada sistem pengarsipan yang dirasa belum seluruh karyawan memiliki kemampuan untuk dapat mengolah dokumen sehingga nantinya ketika hendak membutuhkan dokumen tersebut karyawan dapat dengan mudah mendapatkannya.
2. Saran Kepada Universitas Pembangunan Jaya
 - a. Diharapkan Universitas Pembangunan Jaya kelak nya dapat membantu mahasiswa untuk mendapatkan tempat terkait dengan

Program Kerja Profesi ini agar bisa lebih mudah untuk mahasiswa. Caranya dengan menjaga hubungan antar instansi agar kelak dapat dengan mudah membantu mahasiswanya.

- b. Mengadakan sebuah sosialisasi terhadap program-program yang diwajibkan seperti Kerja Profesi ini agar mahasiswa mampu bersiap diri dalam mencari solusi atas tempat kerjanya. Sehingga tidak ada lagi keterlambatan dalam melaksanakan Kerja Profesi dan tidak mengganggu waktu kuliah yang ada.
3. Saran Kepada Calon Praktikan
 - a. Mempersiapkan diri atas dunia pekerjaan, baik jasmani ataupun rohani mahasiswa agar tidak gugup dalam menjalani Kerja Profesi.
 - b. Menjalankan Mata Kuliah dengan fokus dan selalu memperhatikan, karena beberapa pekerjaan sesuai dengan masalah yang ada pada tempat Kerja Profesi.
 - c. Selalu berusaha apapun yang sedang dihadapi dan jangan menyerah. Karena dunia pekerjaan akan lebih sulit dibandingkan dengan dunia perkuliahan